

# 気持ちちは若くしっかり蓄え



中村 忠広

私は四十代。今はただ若い気持ちで頑張っています。

大手ゼネコンは六十年代からは仕事の面で規制がきびしくなり、この不況の中で少しでも貯蓄をと思います。

今の現状では老後まで蓄えが出来るか否や心配です。何の保障も

新年あけましておめでとうございます。輝かしい二十一世紀をお迎えの事と思います。旧年は不況に明け借金単価の落ち込み等



松下 支部長

お身体に気を付けて頑張ってください。

ない身分・もう少し賃金でも上げて希望を持たしてほしいものです。

## お身体に気を付けて



牧野 伸子

おめでとうございます。組合員の皆様、今年もこの不況で大変だと思えます。

かつて経験した事のない一年でした。全国的に組織数の減少となりましたが、垂

## 八回目のカニ旅行を全員で



森本高志のファミリー

この写真は、七回連続となるカニ旅行の写真で、両方の親と子供達です。今年八回目を全員で行ける事を目標

さて新年度も医療保険制度の改善、消費税の引き上げ反対、建設国保の十割給付の堅持

とし、健康で楽しく暮らせる事を日課とし、努力したいと思えます。

## これからよろしく



高原 イツ子

私達も土建組合に入り早や三十五年、皆様にお世話になりました。これからよろしく

今年も仕事大変だと思えますが体に気を付けて頑張ります。

そこで青年層達には技能と知識の向上をはめるために、資格取得に関する講習会を指導

## 平和な二十一世紀



高木 文子

今年は健康で毎日働けること、景気の回復と金融の安定、家族仲良く笑いあって過ごせること。今の何でもない幸せがずっと続くと。そして大きな夢は戦争のない平和な二十一世紀になることです。

況を乗り越えるために頑張ります。皆様のご健康を願いまして新年のあいさつ

## 今年は何かを



外屋 敦浩

昨年、組合より大工の講習会を受講したとき、同世代の人達と仕事やプライベートなことなど話しする機会ができ、大変有意義な講習会になりました。

垂水支部の青年部員の皆さん、組合を利用して、今年何れをやってみてはいかがですか。

## 仕事確保に何けて

## 技術技能の向上を

水支部は各分会役員、組合員さんの努力によって月間中の目標は達成されました。お礼を申し上げます。

仕事確保に何けての運動の取り組みなどを進めていきます。厳しい二十一世紀であろうと思われれます。

青年部ではパソコンの講習会も始めました。ぜひ参加して見て下さい。私達役員もこの不

にめえさせていたいただきます。 支部長 松下 国広 副支部長 三橋 孝一 平岡 正勝

副支部長 竹崎 淳 書記長 山口 昭 書記次長 赤木 淳 井上 重由 村井 輝夫 秋田 和也 松本 隆男 田中 与四郎 中西 勇 外役員一同